

Kasdim 0728/Wonogiri Resmi Lantikan 130 Anggota Saka Wira Kartika

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 13, 2021 - 05:37



WONOGIRI - Bertempat dilapangan Dusun Keron, Desa Wuryorejo, Kecamatan Wonogiri telah dilaksanakan Pelantikan Saka Wira Kartika " Raden Mas Said " Angkatan VII Ta 2021 Kodim 0728/Wonogiri, Senin(12/4).

Bertindak sebagai Pembina Upacara Kasdim Mayor Inf Nurul Muthahar, S. Ag., M. Pd mewakili Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Imron Masyhadi, S. E.

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh, Kak Siti Yuliani S. Pd, M. Si., Pamong Saka Putri Kodim 0728/Wonogiri, Kak Dian Heri Hermawan S. Pd., Instruktur Saka Koramil 19/Purwantoro, Kak Arief Bayu S. Pd., instruktur Saka Koramil 14/Jatisrono dan Kak Serma Eko Prasetyo Pamong Saka Koramil 05/Baturetno.

Pembina Upacara mengatakan, bahwa tujuan pelantikan tersebut untuk mendidik generasi muda dalam organisasi kepramukaan Saka Wira Kartika Kodim 0728/Wonogiri.

“Kegiatan ini bertujuan untuk menanamkan kedisiplinan, solidaritas dan kekompakan, karena anggota Saka Wira Kartika adalah pelopor pendidikan bela negara bagi para generasi pemuda,” ucapnya.

Melalui kegiatan tersebut , Kasdim berharap adik-adik dapat mengembangkan ilmu kepramukaan didalam kesakaan, khususnya di Saka Wira Pramuka Kodim 0728/Wonogiri.

Selain itu, kegiatan ini merupakan salah satu langkah yang strategis untuk menangkal pengaruh buruk modernisasi dikalangan pemuda, yaitu penyakit sosial antara lain radikalisme, menguatnya paham hedonisme dan individualisme serta penyebaran narkoba.

Dalam penekanannya Kasdim mengatakan bahwa, anggota Saka Wira Kartika Kodim 0728/Wonogiri harus memiliki mental juara yang artinya setiap melaksanakan perlombaan ke sakaan baik tingkat daerah maupun nasional harus juara.

“Karena perbedaan pramuka Saka Wira Kartika dengan pramuka lainnya adalah kedisiplinannya, pramuka Saka Wira Kartika mempunyai sifat dan watak disiplin yang tinggi dibandingkan dengan pramuka biasa,” tegasnya.

Kasdim menambahkan, selain pelantikan kepada anggota baru, juga dilaksanakan peningkatan pengetahuan Kepramukaan serta peningkatan kemampuan perorangan yang akan diisi dengan pendalaman materi-materi antara lain Krida Navigasi Darat, Krida Survivor, Krida mountaineering, Krida Pioneer dan Krida penanggulangan bencana,

(Pardal)